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 Guadeloupe 1ère 

le dimanche à 6h35 

 Guyane 1ère  

le dimanche à 6h40 

 Calédonie 1ère   

le dimanche à 6h30 

 Réunion 1ère    

le dimanche à 7h00 

 Mayotte 1ère     

le dimanche à 6h40 

 Saint-Pierre et Miquelon 1ère        

le dimanche à 8h10 

Polynésie 1ère        

le samedi à 7h30 

 Wallis et Futuna 1ère        

le dimanche à 11h30 

 Martinique 1ère        

le dimanche à 5h30 

 

Site de l’émission : 

https://www.dieumesttemoin.fr 

 

Contact presse 
Marguerite Henry 
m.henry@cfrt.tv 
06 46 40 18 17 

Émissions présentées par Marie Lesure-Vandamme 
 

En replay sur www.dieumesttemoin.fr.  
Vidéos disponibles sur demande 
 

Au programme de Dieu m’est témoin ce dimanche : le bonheur ! Existe-t-il des 
recettes du bonheur ? Est-ce un droit ou un devoir ? Le bonheur est-il une 
démarche chrétienne ? Pour en parler, Marie Lesure-Vandamme reçoit Jean-
Guilhem Xerri, psychanalyste et auteur de nombreux ouvrages, dont 
notamment A quoi sert un chrétien. Il rappellera l’importance de la spiritualité 
dans l’accès au bonheur. Face à lui, Jacques Lecomte, psychologue et l’un des 
principaux experts de la psychologie positive. Il montrera que la résilience est 
un des chemins qui donne sens à la vie. Ce jeune converti de 64 ans 
témoignera aussi de sa foi joyeuse. Rediffusion 
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Les Equipes du Rosaire sont un mouvement très 
populaire en Outre-mer. Il permet à des laïcs 
chrétiens de se retrouver régulièrement en petits 
groupes de prière à la maison, entre amis ou voisins. 
Ces groupes se sont multipliés au fil des années 
jusqu’à réunir aujourd’hui plus de 80 000 membres.  

Quelles sont les raisons d’un tel succès ? Pour y 
répondre, Marie Lesure-Vandamme reçoit le frère 
François-Dominique Forquin, aumônier national du 
mouvement, et Jeannette Vitalien, responsable du 
diocèse de Saint-Denis (93). Daria Couvin, 
responsable des équipes pour le département de 
Guadeloupe, sera également connectée depuis Petit-
Bourg en Guadeloupe. Cette institutrice à la retraite 
racontera comment elle a intégré les TKL (Ti 
Kommunauté Legliz) et a lancé une équipe du 
Rosaire. Rediffusion 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Pour cette émission œcuménique, Dieu m’est témoin 
aborde la question passionnante de la Grâce. 
Comment recevoir ce don de l’Esprit ? Est-ce une 
porte vers le Salut ? Pourquoi certains chrétiens 
posent-ils des conditions pour l’obtenir ? La grâce de 
Dieu est-elle différemment perçue selon que l’on est 
protestant ou catholique ? Pour répondre à ces 
questions, le pasteur Jean-Pierre Anzala, pasteur de 
l'Eglise Protestante Unie de France, et le frère Eric-
Thomas Macé, dominicain, seront les invités de 
Marie Lesure-Vandamme. Rediffusion 
 

 

Après l’encyclique Laudato Si du pape François,  
l’Eglise recherche un mode de fonctionnement plus 
respectueux de la nature. Catholiques et 
protestants font œuvre commune et ont lancé le 
label « Eglise Verte ». A quoi engage-t-il ? Est-ce un 
simple mot dans la lignée de l’encyclique ou une 
réelle volonté de montrer l’exemple pour l’Eglise ? 

Quelles sont les actions concrètes menées dans nos 
territoires d’Outre-mer ? Marie Lesure-Vandamme 
reçoit Laura Morosini, chargée de projet et 
animatrice du label « Eglise verte ». Elle expliquera 
très concrètement sa mise en œuvre dans les 
églises de France. Nous verrons notamment 
comment le diocèse de Fort-de-France a déjà 
amorcé sa conversion et s’est vu remettre le label « 
figuier ».  Connecté depuis Cayenne en Guyanne, 
José Gaillou, référent écologie intégrale pour le 
diocèse de Cayenne, parlera du rôle que joue la 
Guyane aujourd’hui dans cette conversion 

écologique, notamment après le dernier synode sur 
l’Amazonie. Rediffusion 
 

’

Dieu m’est témoin propose une rencontre avec 
l'une des grandes figures de sainteté vénérées 
Outre-mer : ce dimanche, le magazine sera 
consacré à Padre Pio. Pourquoi ce saint, notamment 
connu pour ses stigmates extraordinaires de la 
crucifixion, est-il tant prié dans nos territoires d’

Outre-mer ? Pourquoi a-t-il été canonisé ? Le Fr. 
Yves Combeau, dominicain, historien et théologien, 
qui a pu avoir accès au dossier de canonisation de 
Padre Pio au Saint-Office à Rome, nous dira ce qu'il 
a découvert. Connecté depuis la Martinique, le père 
Hugues Lafine, curé de la paroisse de Redoute, 
racontera son pèlerinage dans le sud de l’Italie à 
San Giovani de Rotondo, d’où il a rapporté une 
relique de Padre Pio. 
Rediffusion 
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